

# FPII

## Polsek Kadupandak Gelar Patroli Siang KRYD, Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Tindak Kejahatan C3

Cianjur - [CIANJUR.FPII.OR.ID](http://CIANJUR.FPII.OR.ID)

Sep 12, 2024 - 15:31



**Polres Cianjur** - Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan patroli siang KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada Kamis, 12 September 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh AIPTU H Yulizar, Kanit Samapta Polsek Kadupandak, dengan fokus mengantisipasi terjadinya tindak pidana kejahatan C3, yaitu Curas (pencurian dengan kekerasan), Curat (pencurian dengan pemberatan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kadupandak.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyampaikan bahwa patroli ini merupakan upaya preventif kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat. "Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari. Patroli ini juga bertujuan untuk mencegah tindak kriminal yang berpotensi terjadi, khususnya di wilayah yang rawan," ujarnya.

Dalam pelaksanaannya, patroli difokuskan pada lokasi-lokasi yang dianggap rawan kejahatan, seperti jalanan sepi, area perumahan, dan tempat-tempat umum lainnya. AIPTU H Yulizar beserta timnya melakukan pemantauan intensif dengan menyusuri titik-titik yang dianggap rentan terjadinya kejahatan.

"Kami akan terus meningkatkan frekuensi patroli di wilayah-wilayah rawan kejahatan, sebagai langkah preventif untuk meminimalisir tindak kriminal dan gangguan kamtibmas lainnya," ungkap AIPTU H Yulizar.

Patroli ini disambut baik oleh warga, yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. Polsek Kadupandak akan terus berkomitmen menjaga keamanan di wilayah hukum mereka dengan meningkatkan intensitas patroli siang dan malam.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyatakan, "Patroli KRYD ini merupakan langkah preventif untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, terutama tindak pidana C3. Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kadupandak."